
 

 

REQUERIMENTO N° 718/10 
De Informações 

 
 

“Informações acerca de seis 
ventiladores parados ADI Padre 
Victório Freguglia, no bairro 
Pântano II”. 

   
 
Considerando-se que, conforme informações de munícipes 

e posterior constatação deste vereador, na ADI Padre Victorio Freguglia 
existem seis ventiladores que estão parados; 

 
Considerando-se que, desde a inauguração desta unidade 

escolar, estes ventiladores estão no local sem utilização, todos, ainda, 
em suas respectivas caixas, sendo que, até o momento não foi realizada 
a instalação dos mesmos; 

 
Considerando-se que, com a chegada do verão, as 

temperaturas nas salas de aulas se tornam quase que insuportáveis, 
sendo necessária a instalação de ventiladores para melhor permanência 
dos alunos, professores e funcionários; 

 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1- Estes equipamentos estão em condições de uso? 
 
2- Se a resposta anterior é afirmativa, por que, até o momento, estes seis ventiladores 
não foram instalados? 
 
3- É possível efetuar a instalação dos mesmos, no menor tempo possível? 
 
4- Demais informações pertinentes.  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de dezembro de 2010. 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador - 



 

 

 
 


